

Las "fobias centralistas"

El Boletín del Colegio de Médicos de Sevilla, publica un interesante artículo titulado *Seamos claros*, que reproducimos, porque entendemos que es muy necesario decir lo que hay de verdad sobre las tan traídas y llevadas, como inexactas, *fobias centralistas* de que se ha acusado a los que acudimos a la Asamblea de Sevilla:

El aludido artículo dice así:

Seamos claros.—Hemos leído con gran detenimiento los comentarios que la prensa profesional ha hecho de la Asamblea de Junta Directivas de Colegios Médicos que se celebró en Sevilla en los últimos días del pasado mes de octubre, y nosotros, que no hemos querido comentar nada y que nos hemos limitado a estimar y agradecer las efusivas manifestaciones de simpatía y de cariñoso afecto con que nos honraron todos los representantes de los Colegios, creemos llegado ya el momento de intervenir en el concierto de los comentaristas, emitiendo nuestra opinión con toda sinceridad en aquellos asuntos que afecten de un modo directo a la prosperidad y desenvolvimiento de los Colegios.

Hemos visto, sin que ello nos produzca sorpresa, que ha producido extrañeza que el Colegio de Médicos de Madrid no tenga representación en el Consejo últimamente elegido, y hemos visto también, que se han hecho alusiones a "fobias centralistas", a las que se les asignan la génesis de aquella extraña omisión, que ha suscitado tantos comentarios.

Claro es, que no nos damos nosotros por aludidos en eso de las "fobias", ya que fué la representación del Colegio de Sevilla la que presentó una proposición pidiendo que se acordase que el Presidente o el Vicepresidente y el Secretario del Consejo de los Colegios fuese elegido entre uno de los médicos residentes en Madrid; como fué la misma representación, la que en la Asamblea de Madrid celebrada el año anterior, pidió y consiguió que el Presidente del Colegio de Madrid—al que conoció personalmente en aquella ocasión—fuese nombrado Vocal del Consejo, ya que por cese del señor Blanch en su cargo de Presidente, se había quedado el Colegio de Madrid sin la debida representación en el Consejo.

Pero por eso mismo que a los representantes del Colegio sevillano no pueden llegar las salpicaduras o alusiones de esas "fobias" que se mencionan, hacemos la recogida de lo lanzado a la publicidad y con toda franqueza manifestamos que esas fobias no las vimos nosotros surgir en ninguna de las discusiones habidas en la Asamblea. Creímos notar "fobias" y "filias"; pero no colectivas, sino individuales.

Las representaciones de Barcelona, Zaragoza, Salamanca, Navarra, Cana-